
 

 

 

Die 15. Internationale Konferenz der Pastoren und 
Diener des Evangeliums, Abidjan, Elfenbeinküste, 
mit DEN MÄCHTIGSTEN PROPHETEN DES HERRN 

 
YouTube Link (deutsche Übersetzung): 

1.Tag: https://www.youtube.com/watch?v=yVG90Ft-
nxg&t=17433s&ab_channel=JESUSkommtDeutschland 

2.Tag: 
https://www.youtube.com/watch?v=8HAoPHlbRwA&ab_channel=JESUSkommtDeutschland 
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Wortkonferenz, 1. TAG 
 
• DIE VISION DES TIERES, WELCHES DAS VOLK GOTTES VERSCHLINGT UND VERNICHTET.  

  
Offenbarung 13, 1   
Und ich sah ein Tier aus dem Meer steigen, das hatte zehn Hörner und sieben Häupter und auf 
seinen Hörnern zehn Kronen und auf seinen Häuptern lästerliche Namen. 
 
Daniel 7, 21 
Und ich sah das Horn kämpfen gegen die Heiligen, und es behielt den Sieg über sie 
 
Diese Schrift wird sich erfüllen, ein Tag wird kommen, an dem er Krieg führen und sie besiegen 
wird. In Offenbarung 13 beschreibt der HERR ihn als einen Leoparden, den mörderischen 
Leoparden, den grausamen Leoparden.   
Die Christen haben Sünde und Erlösung vermischt.  
Wie kommst man dann zurück zum HERRN, wenn es bereits einen Fall an der Kanzel gibt?   
  
 DIE VISION VOM 8.12.2021  
(DIE VISION DES HERRN, DER SEHR SCHNELL EINE HÖLZERNE KANZEL VOM HIMMEL 
HERABSENKTE)  
  
Der HERR hat die hölzerne Kanzel, die vom Kreuz Jesu (Holz) gemacht wurde, gesenkt und bittet 
seine Diener, die moderne, mondäne marineblaue Glaskanzel zu ersetzen, als die PROPHETEN 
JAHWES die Kanzel gehoben haben, erkannten sie, dass die Hand GOTTES immer noch auf der 
Kanzel war. 
  
Die Angelegenheiten der Kanzel sind so ernst, dass der HERR selbst an ihrer Wiederherstellung 
beteiligt ist. ER kann sie nicht jemand anderem überlassen. Man kann nicht mit die Kanzel 
herumspielen, denn die Kanzel ist der Ort, an dem der HERR die Kraft und die Vollmacht gelegt 
hat, das Leben der ganzen Welt zu verändern.  
 
Als die Propheten die hölzerne Kanzel aufstellten, verschwand die Glaskanzel. Und als die 
Propheten Jahwes die hölzerne Kanzel richteten, waren die Hände GOTTES immer noch da und 
richteten auch die Kanzel ein.  
 
Die Dinge sind so schlimm an der Kanzel und die Kanzel ist so stark verunreinigt, dass der HERR 
sie nicht mehr reparieren kann, sie ist nicht mehr SEINE Kanzel und ER muss sie ersetzen. Das 
bedeutet, dass die Dinge so schlimm sind, dass der HERR die Kanzel enteignet, was bedeutet, 
dass die Dinge so schlimm sind, dass der HERR sie ablehnt und sagt, dass ER nicht dafür ans 
Kreuz gegangen ist.  
 
ER sagt, dass die zentrale Bedeutung der Kanzel darin besteht, dass von dort aus die Botschaft 
von JAHWE übermittelt wird. Dies ist nicht deine Botschaft und du kannst sie nicht verändern. 
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Die Botschaft hierin ist eine Botschaft der Barmherzigkeit und eine Botschaft der Bekehrung 
von Menschen aus der Welt zum REICH GOTTES.  
 
Der HERR warnt das Volk, seine Wege zu ändern. Der Weg, in dem es sich aktuell befindet, wird 
einen in die Hölle bringen. Die Botschaft des Wohlstands und der Bequemlichkeit hier auf Erden 
führt in die Hölle (Lukas 16,19-31). 
  
Das Ersetzen der Kanzel bedeutet, dass der HERR die Botschaft ersetzt und auch den Pastor 
reformieren muss. Wenn man die Botschaft ersetzen möchte, benötigt man dazu die 
ursprüngliche Nachricht. Wir leben in einer Welt der Kompromisse und auch die Botschaft JESU 
wurde beeinträchtigt und die Welt wurde mit hinein gebracht. Die Botschaft JESU wurde auch 
beeinträchtigt, um einigen Menschen entgegenzukommen.  
  
2. Timotheus 4, 3  
Denn es wird eine Zeit kommen, da sie die heilsame Lehre nicht ertragen werden; sondern nach 
ihrem eigenen Begehren werden sie sich selbst Lehrer aufladen, nach denen ihnen die Ohren 
jucken 

 

2.. Timotheus 3, 1-5  
Das ist gewisslich wahr: Wenn jemand ein Bischofsamt[1] erstrebt, begehrt er eine hohe 
Aufgabe. 2 Ein Bischof aber soll untadelig sein, Mann einer einzigen Frau, nüchtern, besonnen, 
würdig, gastfrei, geschickt im Lehren, 3 kein Säufer, nicht gewalttätig, sondern gütig, nicht 
streitsüchtig, nicht geldgierig, 4 einer, der seinem eigenen Haus gut vorsteht und gehorsame 
Kinder hat, in aller Ehrbarkeit. 5 Denn wenn jemand seinem eigenen Haus nicht vorzustehen 
weiß, wie soll er für die Gemeinde Gottes sorgen? 
 
  
Es gibt so viele Kompromisse, dass sich sogar die Errettung dadurch verändert, aber die Kraft 
der Errettung liegt in der Heiligkeit. Die heutigen Christen, die die Gnade empfangen haben, 
denken, dass die Gnade eine Lizenz zur Sünde ist, und sie haben die Sünde verniedlicht, sie 
haben die Schwere der Heiligkeit GOTTES verringert. Die zahlreichen Kompromisse an der 
Kanzel, haben dazu geführt, dass die Menschen heutzutage denken, dass GOTT die Sünde nicht 
mehr richtet.  
  
Warum wechselt GOTT dann die Kanzel aus?  
ER schafft die Kanzel ab, die das moderne, kompromittierte Evangelium überträgt, welches 
lehrt, wie man für immer gut auf Erden lebt, und der Gemeinde nicht hilft in die Herrlichkeit 
einzugehen.  
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Wiederherstellung der Botschaft 

 
  
Offenbarung 14, 6-11   
6 Und ich sah einen andern Engel fliegen mitten durch den Himmel, der hatte ein ewiges 
Evangelium zu verkündigen denen, die auf Erden wohnen, allen Nationen und Stämmen und 
Sprachen und Völkern. 7 Und er sprach mit großer Stimme: Fürchtet Gott und gebt ihm die 
Ehre; denn die Stunde seines Gerichts ist gekommen! Und betet an den, der gemacht hat 
Himmel und Erde und Meer und die Wasserquellen! 8 Und ein zweiter Engel folgte, der 
sprach: Sie ist gefallen, sie ist gefallen, Babylon, die Große; denn sie hat mit dem Zorneswein 
ihrer Hurerei getränkt alle Völker. 9 Und ein dritter Engel folgte ihnen und sprach mit großer 
Stimme: Wenn jemand das Tier anbetet und sein Bild und nimmt das Zeichen an seine Stirn 
oder an seine Hand, 10 der wird von dem Wein des Zornes Gottes trinken, der unvermischt 
eingeschenkt ist in den Kelch seines Zorns, und er wird gequält werden mit Feuer und 
Schwefel vor den heiligen Engeln und vor dem Lamm. 11 Und der Rauch von ihrer Qual wird 
aufsteigen von Ewigkeit zu Ewigkeit; und sie haben keine Ruhe Tag und Nacht, die das Tier 
anbeten und sein Bild und wer das Zeichen seines Namens annimmt. 
  
Ein Engel fliegt in der Luft, inmitten des Himmels, was in der Nähe der Sonne bedeutet. Dies 
bedeutet, dass er aus der Gegenwart JAHWES gekommen ist, und aufgrund seiner Herkunft, 
kann niemand einen Fehler machen. 
  

1. Das ewige Evangelium muss vom Himmel kommen, weil der Erlösungsplan der 
Menschen nur von GOTT kam.  

2. Das EWIGE EVANGELIUM hat null Toleranz mit der Menschheit 
3. Das EWIGE EVANGELIUM kann nicht von der Erde kommen und führt  kann daher die 

Menschen nicht zu dem Königreich der Welt.  
4. Die kompromittierte Botschaft, die die Menschen in die Hölle führt, kommt vom 

Teufel.  
 

Wenn der Engel beginnt, das EWIGE EVANGELIUM zu verkünden, so verkündet er vorrangig:  
 
1.  DIE EHRFURCHT GOTTES  
Der Gemeinde weltweit fehlt die Furcht GOTTES. Das Evangelium, das der HERR der Gemeinde 
zurückgeben will, ist das Evangelium, das die Macht hat, den Völkern die Furcht GOTTES wieder 
zu bringen.  
 
2. GIB GOTT DIE EHRE MIT DEINEM GANZEN LEBEN 
Als Pastor dient dein Leben dazu, GOTT die Ehre zu geben.  
 
3. GOTT RICHTET DIE SÜNDE  
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4. DIE STUNDE DES GERICHTS GOTTES GEGEN SÜNDE IST GEKOMMEN  
Die Gemeinde glaubt heutzutage nicht daran, dass GOTT die Sünde richtet, weil sie immer noch 
in Sünde leben und sich der Sünde hingeben.  
 
GOTT richtet jedoch immer die Sünde:  
 
 Als Adam und Eva gefallen sind, richtete ER die Sünde  
 In den Tagen Noahs richtete ER die Sünde   
 Als Juda fiel, brachte ER die Babylonier in Gefangenschaft   
 In den Tagen von Sodom und Gomorra richtete ER sie mit einem Feuerball vom Himmel  
 Bei der Generation vom Turm von Babel richtete ER die Sünde  
 Als JESUS am KREUZ war, war es das Gericht GOTTES gegen die Sünde   
 In der Drangsal - das wird das Gericht GOTTES auf Erden sein   
 Vor dem weißen Thron Gericht GOTTES - das wird das Gericht GOTTES sein 

(Offenbarung 20,11-15)   
 Die Hölle wird das Gericht GOTTES gegen die Sünde sein  

   
So ist es, wenn GOTT die Sünde richtet - im Feuersee wird es verschiedene Ebenen des 
Gerichtes geben, es wird abhängig sein von:  
 
1. Wie sehr du dich der Sünde hingegeben hast 
 
2. Wie viel sündigen Einfluss hattest du auf das Volk GOTTES 
 
3. Wie viel Gnade dir gegeben wurde  
 
 
5. BETET IHN AN, DER DIE HIMMEL, DIE ERDE, DAS MEER UND DIE QUELLEN LEBENDIGEN 
WASSERS GEMACHT HAT  
 
Wenn das EWIGE EVANGELIUM verkündet wird, muss klar herauskommen, wer würdig ist, 
angebetet zu werden. Es muss GOTT sein, der die Himmel und alle Engel darin geschaffen hat, 
die Erde, das Meer und die Quellen lebendigen Wassers, und das ist JAHWE, der GOTT ISRAELS.  

  
Babylon, die Große, ist gefallen, weil sie nicht glaubt, dass GOTT derjenige ist, der erschaffen 
hat, sie glauben an die Urknalltheorie/ die Evolutionstheorie. 
  
Der dritte Engel gibt die stärkste Warnung in der Bibel.   
Wenn man das EWIGE EVANGELIUM ablehnt, beleidigt man somit die EWIGE HERRLICHKEIT 
GOTTES und weil GOTT unendlich ist und der Mensch endlich ist, musst der Mensch, falls er 
dies tut, für immer in der Hölle bleiben, weil er die EWIGE HERRLICHKEIT GOTTES beleidigt hat 
und er es nicht entschädigen kann.  
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Die Erde ernten und das Trampeln der Weinpresse  
 

 
Offenbarung 14, 14  
Diesmal hat der MESSIAS eine goldene Krone und ER kommt nicht zurück, um nochmal auf 
Golgatha zu gehen. Die Gemeinde sollte das erste Golgatha nehmen und gerettet werden.  
 
Hebräer 6, 4-6  
Wenn du CHRISTUS, den HEILIGEN GEIST, empfängst, dann kennst du die Kraft der letzteren 
Heimsuchung und hast die Gaben des Geistes empfangen, aber wenn du herausfällst, gibt es 
keine Erlösung.  
 
Hebräer 10, 26-31  
26 Denn wenn wir mutwillig sündigen, nachdem wir die Erkenntnis der Wahrheit empfangen 
haben, bleibt kein Schlachtopfer für Sünden mehr übrig, 27 sondern ein furchtbares Erwarten 
des Gerichts und der Eifer eines Feuers, das die Widersacher verzehren wird[10]. 28 Hat 
jemand das Gesetz Moses verworfen[11], stirbt er ohne Barmherzigkeit auf zwei oder drei 
Zeugen hin. 29 Wie viel schlimmere Strafe, meint ihr, wird der verdienen, der den Sohn Gottes 
mit Füßen getreten und das Blut des Bundes, durch das er geheiligt wurde, für gemein[12] 
erachtet und den Geist der Gnade geschmäht hat? 30 Denn wir kennen den, der gesagt hat: 
»Mein ist die Rache, ich will vergelten«; und wiederum: »Der Herr wird sein Volk richten.« 31 Es 
ist furchtbar, in die Hände des lebendigen Gottes zu fallen! 

 
2. Petrus 2, 19-22  
19 und versprechen ihnen Freiheit, obwohl sie selbst Knechte des Verderbens sind. Denn von 
wem jemand überwunden ist, dessen Knecht ist er geworden. 20 Denn wenn sie durch die 
Erkenntnis des Herrn und Heilands Jesus Christus entflohen sind dem Schmutz der Welt, 
werden aber wiederum in diesen verstrickt und von ihm überwunden, dann ist’s mit ihnen am 
Ende ärger geworden als am Anfang. 21 Denn es wäre besser für sie gewesen, wenn sie den 
Weg der Gerechtigkeit nicht erkannt hätten, als dass sie ihn kennen und sich abkehren von dem 
heiligen Gebot, das ihnen gegeben ist. 22 Es ist ihnen widerfahren das wahre Sprichwort: Der 
Hund frisst wieder, was er ausgespien hat; und: Die Sau wälzt sich nach der Schwemme wieder 
im Kot. 
  
Der HERR warnt davor, die Gnade zu missbrauchen. Streng danach, ob du die Unterweisung des 
zweiten Engels über das EWIGE EVANGELIUM annimmst oder ablehnst, teilt ER die Erde in 2 
Teie (Offenbarung 14,14-16). 
Er gibt eine Darstellung der Entrückung (schwinge die Sichel und ernte die Erde).  
Diejenigen, die das EWIGE EVANGELIUM annehmen, werden alle zur HERRLICHKEIT entrückt 
(Offenbarung 14:17). 
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Die erste Ernte ist die Ernte der Erde, die zweite Ernte ist die Ernte der Trauben.  
ER teilt die Erde in zwei Teile, dies basiert streng darauf, ob man das EWIGE EVANGELIUM 
empfangen hat und es angenommen hat (die Ernte der Erde) oder ob man das EWIGE 
EVANGELIUM empfangen und es abgelehnt hat.   
 
Jesaja 63, 1-4  
Das Blut, das auf IHM lastet, ist das Blut seiner Feinde. 
  
Offenbarung 19, 11-16  
Wenn es an der Zeit ist, die Gerechten in den Himmel zu bringen (Entrückung), dann sind auch 
die Trauben bereit, zertrampelt zu werden.  
 

 
 
Die Merkmale der Gemeinde, die nicht eintreten wird (Die Trauben)  

 
 
Offenbarung 21, 8  
Die Feigen aber und Ungläubigen und Frevler und Mörder und Hurer und Zauberer und 
Götzendiener und alle Lügner, deren Teil wird in dem Pfuhl sein, der mit Feuer und Schwefel brennt; 
das ist der zweite Tod. 
 

1. Sie sind feige  
2. Sie sind ungläubig  
3. Sie sind gemein  
4. Sie sind Mörder   
5. Sie sind sexuell unmoralisch  
6. Sie üben Zauberkünste aus   
7. Sie sind Götzendiener  
8. Sie sind Lügner  

 
Daniel 12, 10   
Viele werden gereinigt, geläutert und geprüft werden, aber die Gottlosen werden gottlos handeln; 
alle Gottlosen werden’s nicht verstehen, aber die Verständigen werden’s verstehen. 
 

Offenbarung 22, 11  
Wer Böses tut, der tue weiterhin Böses, und wer unrein ist, der sei weiterhin unrein; aber wer 
gerecht ist, der übe weiterhin Gerechtigkeit, und wer heilig ist, der sei weiterhin heilig. 
 

Hesekiel 3, 27  
Wenn ich aber mit dir reden werde, will ich dir den Mund auftun, dass du zu ihnen sagen sollst: »So 
spricht Gott der HERR!« Wer es hört, der höre es; wer es lässt, der lasse es; denn sie sind ein Haus 
des Widerspruchs.  
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Offenbarung 16, 9-11 9 
Und die Menschen wurden versengt von der großen Hitze und lästerten den Namen Gottes, der 
Macht hat über diese Plagen, und taten nicht Buße, ihm die Ehre zu geben. 10 Und der fünfte Engel 
goss aus seine Schale auf den Thron des Tieres; und sein Reich wurde verfinstert, und die Menschen 
zerbissen ihre Zungen vor Schmerzen 11 und lästerten Gott im Himmel wegen ihrer Schmerzen und 
wegen ihrer Geschwüre und taten nicht Buße für ihre Werke. 
 

Römer 1, 18  
Denn Gottes Zorn wird vom Himmel her offenbart über alles gottlose Leben und alle Ungerechtigkeit 
der Menschen, die die Wahrheit durch Ungerechtigkeit niederhalten. 
 

Römer 1, 24-32  
24 Darum hat Gott sie in den Begierden ihrer Herzen dahingegeben in die Unreinheit, sodass sie ihre 
Leiber selbst entehren. 25 Sie haben Gottes Wahrheit in Lüge verkehrt und das Geschöpf verehrt 
und ihm gedient statt dem Schöpfer, der gelobt ist in Ewigkeit. Amen. 26 Darum hat sie Gott 
dahingegeben in schändliche Leidenschaften; denn bei ihnen haben Frauen den natürlichen Verkehr 
vertauscht mit dem widernatürlichen; 27 desgleichen haben auch die Männer den natürlichen 
Verkehr mit der Frau verlassen und sind in Begierde zueinander entbrannt und haben Männer mit 
Männern Schande über sich gebracht und den Lohn für ihre Verirrung, wie es ja sein musste, an sich 
selbst empfangen. 28 Und wie sie es für nichts geachtet haben, Gott zu erkennen, hat sie Gott 
dahingegeben in verkehrten Sinn, sodass sie tun, was nicht recht ist, 29 voll von aller 
Ungerechtigkeit, Schlechtigkeit, Habgier, Bosheit, voll Neid, Mord, Hader, List, Niedertracht; 
Ohrenbläser, 30 Verleumder, Gottesverächter, Frevler, hochmütig, prahlerisch, erfinderisch im 
Bösen, den Eltern ungehorsam, 31 unvernünftig, treulos, lieblos, unbarmherzig. 32 Sie wissen, dass 
nach Gottes Recht den Tod verdienen, die solches tun; aber sie tun es nicht nur selbst, sondern 
haben auch Gefallen an denen, die es tun. 

 
    

Die Merkmale der Gemeinde, die zur Herrlichkeit geführt wird  
 

 
1. Man kann sagen, dass diese Gemeinde die Verfolgung ausgehalten hat, ein Beispiel sind die 

hebräischen Jungen (Daniel, Shadrach, Mesach und Abed-Nego).  
2. Dass diese Gemeinde den Menschen nicht fürchtet, sondern GOTT fürchtet. Sie fürchtet IHN, 

DER die Seele im Höllenfeuer vernichten kann.   
3. Diese Gemeinde betet nur den MESSIAS an. 

  
Nur der MESSIAS ist GOTT genug, um vor dem ewigen Feuer zu erretten! 
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Offenbarung 7, 9-14 
 9 Danach sah ich, und siehe, eine große Schar, die niemand zählen konnte, aus allen Nationen 
und Stämmen und Völkern und Sprachen; die standen vor dem Thron und vor dem Lamm, 
angetan mit weißen Kleidern und mit Palmzweigen in ihren Händen, 10 und riefen mit großer 
Stimme: Das Heil ist bei unserm Gott, der auf dem Thron sitzt, und bei dem Lamm! 11 Und alle 
Engel standen rings um den Thron und um die Ältesten und um die vier Wesen und fielen 
nieder vor dem Thron auf ihr Angesicht und beteten Gott an 12 und sprachen: Amen, Lob und 
Ehre und Weisheit und Dank und Preis und Kraft und Stärke sei unserm Gott von Ewigkeit zu 
Ewigkeit! Amen. 13 Und einer der Ältesten antwortete und sprach zu mir: Wer sind diese, die 
mit den weißen Kleidern angetan sind, und woher sind sie gekommen? 14 Und ich sprach zu 
ihm: Mein Herr, du weißt es. Und er sprach zu mir: Diese sind’s, die aus der großen Trübsal 
kommen und haben ihre Kleider gewaschen und haben sie hell gemacht im Blut des Lammes. 
 
Offenbarung 21, 6-7  
6 Und er sprach zu mir: Es ist geschehen. Ich bin das A und das O, der Anfang und das Ende. Ich 
will dem Durstigen geben von der Quelle des lebendigen Wassers umsonst. 7 Wer überwindet, 
der wird dies ererben, und ich werde sein Gott sein und er wird mein Sohn sein. 
 
Philipper 3, 20-21 
20 Wir aber sind Bürger im Himmel; woher wir auch erwarten den Heiland, den Herrn Jesus 
Christus, 21 der unsern geringen Leib[3] verwandeln wird, dass er gleich werde seinem 
verherrlichten Leibe nach der Kraft, mit der er sich alle Dinge untertan machen kann. 
 
Offenbarung 16, 13-14  
13 Und ich sah aus dem Rachen des Drachen und aus dem Rachen des Tieres und aus dem 
Munde des falschen Propheten drei unreine Geister kommen, gleich Fröschen; 14 es sind 
Geister von Dämonen, die tun Zeichen und gehen aus zu den Königen der ganzen Welt, sie zu 
versammeln zum Kampf am großen Tag Gottes, des Allmächtigen. 
 
Offenbarung 17, 1-5 1  
Und es kam einer von den sieben Engeln, die die sieben Schalen hatten, redete mit mir und 
sprach: Komm, ich will dir zeigen das Gericht über die große Hure, die an vielen Wassern sitzt, 
2 mit der die Könige auf Erden Hurerei getrieben haben; und die auf Erden wohnen, sind 
betrunken geworden von dem Wein ihrer Hurerei. 3 Und er brachte mich im Geist in die Wüste. 
Und ich sah eine Frau auf einem scharlachroten Tier sitzen, das war voll lästerlicher Namen und 
hatte sieben Häupter und zehn Hörner. 4 Und die Frau war bekleidet mit Purpur und Scharlach 
und geschmückt mit Gold und Edelsteinen und Perlen und hatte in ihrer Hand einen goldenen 
Becher, voll von Gräueln, und die Unreinheit ihrer Hurerei, 5 und auf ihrer Stirn war 
geschrieben ein Name, ein Geheimnis: Das Große Babylon, die Mutter der Hurer[1] und aller 
Gräuel auf Erden. 
 
Der HERR sagt, dass wir schnell handeln müssen, wenn wir das EWIGE EVANGELIUM 
verkünden, denn es gibt eine Fälschung, der Teufel, er sammelt die Menschen ein und 
betrügt die Welt.  
 
Seid bereit, wenn der HERR kommt! 
Wenn du bereit angefunden wirst, wird der HERR deine Bereitschaft belohnen! 
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Wortkonferenz, 2. TAG 
 
Sprüche 14,12  
Es gibt einen Weg, der richtig und bequem zu sein scheint, aber am Ende führt er zu Zerstörung 
und zum Tod.  
 
Der Kompromiss an der Kanzel hat dazu geführt:  

 Die Verharmlosung der Sünde in der Gemeinde  
 Die Heiligkeit GOTTES ist in den Augen der Christen reduziert worden (Hebräer 12,14)  

 
Wenn du die Errettung des Kreuzes wirklich annimmst, wird sie dich ändern:  

 Wie du JESUS anbetest  
 Wie du deine Familie großziehst  
 Wie du mit dem HERRN umgehst  
 Wie du mit der Gnade umgehst, die ER dir gebracht hat.  

 
Wie ist das Tier charakterisiert? 
  
Offenbarung 13, 1-3  
1 Und ich sah ein Tier aus dem Meer steigen, das hatte zehn Hörner und sieben Häupter und 
auf seinen Hörnern zehn Kronen und auf seinen Häuptern lästerliche Namen. 2 Und das Tier, 
das ich sah, war gleich einem Panther und seine Füße wie Bärenfüße und sein Rachen wie ein 
Löwenrachen. Und der Drache gab ihm seine Kraft und seinen Thron und große Macht. 3 Und 
ich sah eines seiner Häupter, als wäre es tödlich verwundet, und seine tödliche Wunde wurde 
heil. Und die ganze Erde wunderte sich über das Tier 

 

Die Hörner stehen für Macht und Autorität.  
Wir können an der Kombination des Tieres erkennen, dass der HERR fleht, dass die Gemeinde 
sich auf die Entrückung vorbereiten soll, weil man das Tier nicht beherrschen wird.  
Der Drache ist der Satan, der mit satanischer Macht kommt.  
 
Offenbarung 13, 7 
Und es wurde ihm gegeben, zu kämpfen mit den Heiligen und sie zu überwinden; und es wurde 
ihm gegeben Macht über alle Stämme und Völker und Sprachen und Nationen. 
 
Sacharja 11, 1-3  
1 Tu auf, Libanon, deine Torflügel, dass Feuer deine Zedern frisst! 2 Heule, Wacholder, weil die 
Zeder gefallen ist, weil die Herrlichen verwüstet sind! Heult, Eichen Baschans, weil der 
unzugängliche Wald dahingesunken ist! 3 Horch, das Geheul der Hirten, weil ihre Herrlichkeit 
verwüstet ist! Horch, das Gebrüll der Junglöwen, denn die Pracht des Jordan ist verwüstet! 
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Die Konsequenzen der Ablehnung des MESSIAS.  
Der HERR warnt vor einer sehr schwierigen Zeit, die bevorsteht. 
  
Offenbarung 3, 12  
Wer überwindet, den will ich machen zum Pfeiler in dem Tempel meines Gottes, und er soll 
nicht mehr hinausgehen, und ich will auf ihn schreiben den Namen meines Gottes und den 
Namen der Stadt meines Gottes, des neuen Jerusalem, das vom Himmel herniederkommt von 
meinem Gott, und meinen Namen, den neuen. 
  
Matthäus 25, 1-13  
Dann wird das Himmelreich gleichen zehn Jungfrauen, die ihre Lampen nahmen und gingen 
hinaus, dem Bräutigam entgegen. 2 Aber fünf von ihnen waren töricht und fünf waren klug. 
3 Die törichten nahmen ihre Lampen, aber sie nahmen kein Öl mit. 4 Die klugen aber nahmen 
Öl mit in ihren Gefäßen, samt ihren Lampen. 5 Als nun der Bräutigam lange ausblieb, wurden 
sie alle schläfrig und schliefen ein. 6 Um Mitternacht aber erhob sich lautes Rufen: Siehe, der 
Bräutigam kommt! Geht hinaus, ihm entgegen! 7 Da standen diese Jungfrauen alle auf und 
machten ihre Lampen fertig. 8 Die törichten aber sprachen zu den klugen: Gebt uns von eurem 
Öl, denn unsre Lampen verlöschen. 9 Da antworteten die klugen und sprachen: Nein, sonst 
würde es für uns und euch nicht genug sein; geht aber zu den Händlern und kauft für euch 
selbst. 10 Und als sie hingingen zu kaufen, kam der Bräutigam; und die bereit waren, gingen mit 
ihm hinein zur Hochzeit, und die Tür wurde verschlossen. 11 Später kamen auch die andern 
Jungfrauen und sprachen: Herr, Herr, tu uns auf! 12 Er antwortete aber und sprach: Wahrlich, 
ich sage euch: Ich kenne euch nicht. 13 Darum wachet! Denn ihr wisst weder Tag noch Stunde. 
 
Der HERR beschreibt die Entrückung der Gemeinde und in Vers 13 sagt ER, dass wir wachsam 
sein müssen, denn wir kennen weder den Tag noch die Stunde.  
Der HERR bittet die Gemeinde darum, wachsam zu bleiben und zu warten, sodass sie die 
Entrückung nicht verpasst. 
  
Matthäus 24, 42-44 
Darum wachet; denn ihr wisst nicht, an welchem Tag euer Herr kommt. 43 Das sollt ihr aber 
wissen: Wenn ein Hausherr wüsste, zu welcher Stunde in der Nacht der Dieb kommt, so würde 
er ja wachen und nicht in sein Haus einbrechen lassen. 44 Darum seid auch ihr bereit! Denn der 
Menschensohn kommt zu einer Stunde, da ihr’s nicht meint. 
 
Der HERR gibt Anweisungen, die der Gemeinde helfen, sich vorzubereiten und vor der Stunde 
des Tieres zu entkommen.  
 
2. Korinther 7, 1 
Weil wir nun solche Verheißungen haben, ihr Lieben, so lasst uns von aller Befleckung des 
Fleisches und des Geistes uns reinigen und die Heiligung vollenden in der Furcht Gottes. 
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Die Gemeinde sollte sich reinigen und in Ehrfurcht, in GOTTESFURCHT sein und die 
Perfektionierung der Heiligkeit anstreben. Unabhängig wie stark die Verfolgung auch ist, haben 
wir ein wunderbares Schicksal und ein gutes glorreiches Ende. Die Botschaft eines guten Endes 
sollte die Gemeinde auf dem Wert der Reinigung verankern. 
  
Lukas 2, 8-14  
8 Und es waren Hirten in derselben Gegend auf dem Felde bei den Hürden, die hüteten des 
Nachts ihre Herde. 9 Und des Herrn Engel trat zu ihnen, und die Klarheit des Herrn leuchtete 
um sie; und sie fürchteten sich sehr. 10 Und der Engel sprach zu ihnen: Fürchtet euch nicht! 
Siehe, ich verkündige euch große Freude, die allem Volk widerfahren wird; 11 denn euch ist 
heute der Heiland geboren, welcher ist Christus, der Herr, in der Stadt Davids. 12 Und das habt 
zum Zeichen: Ihr werdet finden das Kind in Windeln gewickelt und in einer Krippe liegen. 
13 Und alsbald war da bei dem Engel die Menge der himmlischen Heerscharen, die lobten Gott 
und sprachen: 14 Ehre sei Gott in der Höhe und Friede auf Erden bei den Menschen seines 
Wohlgefallens. 
 
Die Vision des Neuen Jerusalems sollte die Gemeinde dazu bringen, wachsam zu bleiben, wie 
die Hirten, die wachten und warteten und der MESSIAS kam zu ihnen. Schaut und wartet auf 
den MESSIAS, nur diejenigen, die beobachteten und warteten, empfingen den MESSIAS. 
  
Matthäus 25, 10  
Und als sie hingingen zu kaufen, kam der Bräutigam; und die bereit waren, gingen mit ihm 
hinein zur Hochzeit, und die Tür wurde verschlossen. 
 
Der HERR warnt die Gemeinde, vorsichtig zu sein, weil sich die Tür schließen wird. 
  
1.Petrus 1, 17-22  
Und da ihr den als Vater anruft, der ohne Ansehen der Person einen jeden richtet nach seinem 
Werk, so führt euer Leben in Gottesfurcht, solange ihr hier in der Fremde weilt; 18 denn ihr 
wisst, dass ihr nicht mit vergänglichem Silber oder Gold erlöst seid von eurem nichtigen Wandel 
nach der Väter Weise, 19 sondern mit dem teuren Blut Christi als eines unschuldigen und 
unbefleckten Lammes. 20 Er ist zwar zuvor ausersehen, ehe der Welt Grund gelegt war, aber 
offenbart am Ende der Zeiten um euretwillen, 21 die ihr durch ihn glaubt an Gott, der ihn von 
den Toten auferweckt und ihm die Herrlichkeit gegeben hat, sodass ihr Glauben und Hoffnung 
zu Gott habt. 22 Habt ihr eure Seelen gereinigt im Gehorsam der Wahrheit zu ungeheuchelter 
Bruderliebe, so habt euch untereinander beständig lieb aus reinem Herzen. 
 
Der HERR richtet unparteiisch. Das, was zählt ist also, dass du JESUS annimmst und heilig bist.  
Diese Botschaft sollte uns veranlassen, auf dieser Erde als fremde Pilger zu leben. Diese 
Botschaft trennt dich vom KÖNIGREICH der Welt und verbindet dich mit einem ewigen 
KÖNIGREICH, einem herrlicheren KÖNIGREICH. Die Botschaft, die das NEUE JERUSALEM 
präsentiert, sollte uns aufwachen lassen, um den Preis zu verstehen, der von JESUS bezahlt 
wurde, um unsere Seele zu erkaufen. Es gibt nichts was soviel Wert hat auf dieser Erde, dass es 
die Seele eines christlichen Gläubigen erkaufen kaufen.  
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Das teuerste und kostbarste auf dieser Erde, dass wir mit unserem ganzen Leben schützen 
müssen, ist das EWIGE BLUT JESU.  
 
Jakobus 1, 22-24  
22 Seid aber Täter des Worts und nicht Hörer allein; sonst betrügt ihr euch selbst. 23 Denn 
wenn jemand ein Hörer des Worts ist und nicht ein Täter, der gleicht einem Menschen, der sein 
leibliches Angesicht im Spiegel beschaut; 24 denn nachdem er sich beschaut hat, geht er davon 
und vergisst von Stund an, wie er aussah. 
 
Die Anweisung über das NEUE JERUSALEM weist uns an, Täter des Wortes GOTTES zu sein und 
dem Wort GOTTES zu gehorchen. Es ist an der Zeit, dass das Evangelium im Leben eines 
gläubigen Christen verwirklicht wird, damit der HERR dich von der Zerstörung in der Hölle 
befreit. DER HERR fordert Gehorsam von der Menschheit.  
 
Johannes 14, 15  
Liebt ihr mich, so werdet ihr meine Gebote halten. 
 
Hebräer 12, 14  
Jagt dem Frieden nach mit jedermann und der Heiligung, ohne die niemand den Herrn sehen 
wird. 
 
Wenn wir dieser Schrift nicht gehorchen, dann werden wir die Heilige Stadt GOTTES nicht 
betreten.   
 
1. Mose 22, 1-3 
1 Nach diesen Geschichten versuchte Gott Abraham und sprach zu ihm: Abraham! Und er 
antwortete: Hier bin ich. 2 Und er sprach: Nimm Isaak, deinen einzigen Sohn, den du lieb hast, 
und geh hin in das Land Morija und opfere ihn dort zum Brandopfer auf einem Berge, den ich 
dir sagen werde. 3 Da stand Abraham früh am Morgen auf und gürtete seinen Esel und nahm 
mit sich zwei Knechte und seinen Sohn Isaak und spaltete Holz zum Brandopfer, machte sich 
auf und ging hin an den Ort, von dem ihm Gott gesagt hatte. 
  
Der Herr weist Abraham an das Folgende zu tun:  
 

1. Zu nehmen  
2. Seinen Sohn  
3. Seinen einzigen Sohn  
4. Denjenigen, den Er liebt   
5. Welcher Isaak heißt   
6. Aufopferung 
7. Als Brandopfer   

Dann geht Abraham sieben Tage lang ( lange Zeit, um seine Meinung zu ändern).  
Der HERR verlangt absoluten Gehorsam, damit er dich befreien kann.  
 

  



  

                   
                     YouTube Kanal: JESUS kommt Deutschland     www.bereutundbereitetdenweg.org 

 
DIE ENTRÜCKUNG DER GEMEINDE  

 
 

Offenbarung 3, 7-9 
7 Und dem Engel der Gemeinde in Philadelphia schreibe: Das sagt der Heilige, der Wahrhaftige, 
der da hat den Schlüssel Davids, der auftut, und niemand schließt zu, und der zuschließt, und 
niemand tut auf: 8 Ich kenne deine Werke. Siehe, ich habe vor dir eine Tür aufgetan, die 
niemand zuschließen kann; denn du hast eine kleine Kraft und hast mein Wort bewahrt und 
hast meinen Namen nicht verleugnet. 9 Siehe, ich werde einige schicken aus der Versammlung 
des Satans, die sagen, sie seien Juden, und sind’s nicht, sondern lügen. Siehe, ich will sie dazu 
bringen, dass sie kommen sollen und zu deinen Füßen niederfallen und erkennen, dass ich dich 
geliebt habe. 
 
Der Engel ist ein Pastor, man kann sagen, dass der Pastor ein Bote sein soll, sodass die 
Botschaft nicht ihm gehört, sondern dem HERRN. Schon hier bei der Einleitung kann man also 
sehen, wo etwas schiefgelaufen ist, denn die Boten haben die Botschaft verändert, obwohl die 
Botschaft nie ihre war.   
 
Der HERR stellt sich als HEILIGER und WAHRHAFTIGER vor, das ist ER, der von der Sünde dieser 
Welt separiert und abgesondert ist. ER kommuniziert und sagt: SEID HEILIG, DENN ICH BIN 
HEILIG, DASS JEDER, DER IN DAS REICH GOTTES EINGEHEN WILL, HEILIG UND VON DIESER ERDE 
SEPARIERT SEIN MUSS.  
Der HERR, der sich selbst als wahrhaftig vorstellt, ist die Wahrheit und ER ist zuverlässig, 
das bedeutet, dass du IHM vertrauen kannst. ER stellt sich wieder als derjenige vor, der den 
Schlüssel Davids hält (der Sohn Davids, der für immer auf dem Thron sitzen sollte, war JESUS, 
nicht Salomon, ein größerer Sohn Davids). Das heißt, ER ist es, der die Autorität hat, wen ER in 
das Reich GOTTES einlässt oder wen ER aussperrt. 
  
ER hält den Schlüssel Davids, das bedeutet, dass ER der Sohn Davids ist, der auf dem Thron 
Davids sitzt und von dort aus regiert. "Wenn ER öffnet, kann niemand schließen und wenn ER 
schließt, kann niemand öffnen". Dies symbolisiert die unbestreitbare und unanfechtbare 
Autorität des MESSIAS.  
"Ich kenne deine Taten" bedeutet, dass der Glaube ohne Taten tot ist. Der HERR wandelt 
ständig mitten in der Gemeinde und ER kennt also ihr Verhalten. 
  
Die Gemeinde, die JESUS zur Herrlichkeit führen wird, ist eine Gemeinde der Beharrlichkeit, 
eine Gemeinde, die weiß, dass viele Gelegenheiten für sie kommen werden, JESUS zu 
verleugnen, aber sie werden den Namen JESU nicht verleugnen. 
  
Der HERR sagt auch, dass es eine schwere Verfolgung der Nachfolger CHRISTI gab und dass die 
Verfolgung von den Synagogen ausging, sie konnten nicht glauben, dass der MESSIAS zu den 
Heiden gehen würde. ER sagt auch, dass wenn man sich auf die Entrückung vorbereitet, sich 
bewusst sein sollten, dass unsere Errettung mit der Befreiung von Israel verbunden ist.   
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Römer 11, 17-18  
17 Wenn nun einige von den Zweigen ausgebrochen wurden, du aber, der du ein wilder 
Ölzweig bist, in den Ölbaum eingepfropft wurdest und Anteil bekommen hast an der Wurzel 
und dem Saft des Ölbaums, 18 so rühme dich nicht gegenüber den Zweigen. Rühmst du dich 
aber, so sollst du wissen: Nicht du trägst die Wurzel, sondern die Wurzel trägt dich. 
 
Auf dem Weg zur Entrückung sagt der HERR, dass ein Tag kommen wird, an dem sie einen Teil 
der Synagoge erhalten werden. Sie sollten sich daran erinnern, dass sie eine wilde Olive als 
Heidengemeinde waren, aber weil Israel JESUS ablehnte, schnitt der HERR die unfruchtbaren 
Zweige ab und dann ging er durch Barmherzigkeit und Gnade weit weg hin zu den wilden 
Olivenbäumen und dann propfte er die Heiden auf den Ort, an dem er den ursprünglichen 
Zweig schnitt (Israel).  
Als Melchisedek Abraham begegnete, trug er Brot und Wein und das ist der Saft, aus dem sogar 
die Heiden trinken.  
 
Römer 11, 25-26  
25 Ich will euch, Brüder und Schwestern, dieses Geheimnis nicht verhehlen, damit ihr euch 
nicht selbst für klug haltet: Verstockung ist einem Teil Israels widerfahren, bis die volle Zahl der 
Heiden hinzugekommen ist. 26 Und so wird ganz Israel gerettet werden, wie geschrieben steht: 
»Es wird kommen aus Zion der Erlöser; der wird abwenden alle Gottlosigkeit von Jakob. 
 
Israel ist ein natürlicher Zweig und der HERR muss diesen Zweig bringen und zurück bringen.  
Der HERR sagt, dass ER sich gerade auf die heidnische Gemeinde konzentriert, und es gibt eine 
festgelegte Anzahl für die heidnische Gemeinde (Daniel 9, 24-27).  
Der HERR führt nie zwei Programme gleichzeitig durch, deshalb hat sich der HERR in Daniel 
insgesamt 69 Wochen nur mit Israel befasst und nie an irgendeinem Punkt wurde die Gemeinde 
erwähnt. Dann hielt der HERR die Uhr an, um die heidnische Gemeinde heimlich zuzulassen, 
deshalb sind gerade jetzt die Wunder Israels in der heidnischen Gemeinde und GOTT besucht 
nur die heidnische Gemeinde und nicht Israel, und wenn die Zahl der Heiden erreicht ist, dann 
wird der HERR den Countdown fortsetzen und sich auf die Erlösung Israels konzentrieren. Zu 
diesem Zeitpunkt wird es keinen Schutz für die Gemeinde geben. (2. Thessalonicher 2,7)  
 
Die Regeln, die der HERR in der 70. Woche Daniels anwenden wird, werden völlig anders sein 
als die Regeln, die ER im Gemeindezeitalter angewendet hat.  
Zu der Zeit, wenn ganz Israel gerettet wird (Sacharja 3,9), wird es einen Tag geben, an dem der 
HERR alle Sünden Israels hinwegnehmen wird.  
 
Matthäus 15:21 
Und Jesus ging von dort weg und zog sich in die Gegend von Tyrus und Zidon zurück. 
 
JESUS änderte die Mission und ging in die heidnischen Städte Tyrus und Sidon, und als ER in die 
heidnischen Städte kam, erkannten IHN die Heiden als den HERRN, dies tat Israel nicht.  
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Offenbarung 3, 10  
Weil du mein Wort von der Geduld bewahrt hast, will auch ich dich bewahren vor der Stunde 
der Versuchung, die kommen wird über den ganzen Weltkreis, zu versuchen, die auf Erden 
wohnen. 
 
Der HERR sagt, dass ER die treue Gemeinde vor der Stunde der Versuchung bewahren wird, die 
da kommt auf die Bewohner der Erde (die Bewohner der Erde in der Offenbarung sind die 
Menschen, die sich auf der Erde schlussendlich niedergelassen haben, sie sind Menschen, die 
die Welt mit ihrer Sünde angenommen haben, sie sind Menschen, die die Agenda GOTTES 
bekämpfen, sie haben Buße und Gnade verworfen, und soweit es sie betrifft, sind sie glücklich 
mit der Erde und auf der Erde.) Diese Bewohner der Erde repräsentieren nicht die Gemeinde. 
  
Römer 8, 1   
Wer nun mit Jesus Christus verbunden ist, wird von Gott nicht mehr verurteilt. 
 
Der HERR hatte nie die Absicht, dich in die Erlösung zu rufen, um dich am Ende zu zerstören.  
Der HERR hat immer ein Programm, um sein Volk vor der Katastrophe aus dem 
Katastrophengebiet zu erretten und zu evakuieren.  
Diese Stunde ist nicht für die Gemeinde bestimmt (Daniel 12, Jeremia 30,7). 
 
1. Thessalonicher 1, 9-10  
9 Denn sie selbst verkünden über uns, welchen Eingang wir bei euch gefunden haben und wie 
ihr euch bekehrt habt zu Gott, weg von den Abgöttern, zu dienen dem lebendigen und wahren 
Gott 10 und zu warten auf seinen Sohn vom Himmel, den er auferweckt hat von den Toten, 
Jesus, der uns errettet von dem zukünftigen Zorn. 
 
1.Thessalonicher 5, 9-10  
9 Denn Gott hat uns nicht bestimmt zum Zorn, sondern dazu, die Seligkeit zu besitzen durch 
unsern Herrn Jesus Christus, 10 der für uns gestorben ist, damit, ob wir wachen oder schlafen, 
wir zugleich mit ihm leben. 11 Darum tröstet euch untereinander und einer erbaue den 
andern, wie ihr auch tut. 
 
Johannes 5, 24  
Wahrlich, wahrlich, ich sage euch: Wer mein Wort hört und glaubt dem, der mich gesandt hat, 
der hat das ewige Leben und kommt nicht in das Gericht, sondern er ist vom Tode zum Leben 
hindurchgedrungen. 
 
Die Gemeinde muss sich jetzt vorbereiten und eintreten. Die Gemeinde war nicht dazu 
bestimmt, in den Zorn GOTTES einzutreten. 
  
Jesaja 26, 19-21  
19 Aber deine Toten werden leben, deine Leichname werden auferstehen. Wachet auf und 
rühmet, die ihr liegt unter der Erde! Denn ein Tau der Lichter ist dein Tau, und die Erde wird die 
Schatten herausgeben. 20 Geh hin, mein Volk, in deine Kammer und schließ die Tür hinter dir 
zu! Verbirg dich einen kleinen Augenblick, bis der Zorn vorübergehe. 21 Denn siehe, der HERR 
wird ausgehen von seinem Ort, heimzusuchen die Bosheit der Bewohner der Erde.  
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Dann wird die Erde offenbar machen das Blut, das auf ihr vergossen ist, und nicht weiter 
verbergen, die auf ihr getötet sind. 
  
2. Petrus 2, 4-9  
4 Denn Gott hat selbst die Engel, die gesündigt haben, nicht verschont, sondern hat sie mit 
Ketten der Finsternis in die Hölle gestoßen und übergeben, damit sie zum Gericht aufbewahrt 
werden; 5 und hat die frühere Welt nicht verschont, sondern bewahrte mit Noah, dem Prediger 
der Gerechtigkeit, nur acht Menschen, als er die Sintflut über die Welt der Gottlosen brachte; 
6 und hat die Städte Sodom und Gomorra in Schutt und Asche gelegt und zum Untergang 
verurteilt und damit ein Beispiel gesetzt für die Gottlosen in späteren Zeiten; 7 und hat den 
gerechten Lot errettet, dem die schändlichen Leute viel Leid antaten mit ihrem 
ausschweifenden Wandel. 8 Denn der Gerechte, der unter ihnen wohnte, musste alles mit 
ansehen und anhören und seine gerechte Seele von Tag zu Tag quälen lassen durch ihre 
unrechten Werke. 9 Der Herr weiß die Frommen aus der Versuchung zu erretten, die 
Ungerechten aber aufzubewahren für den Tag des Gerichts, um sie zu strafen, 

 
GOTT hat versprochen, die Gemeinde zu retten. 
  
Offenbarung 6, 9-11  
9Und als es das fünfte Siegel öffnete, sah ich unter dem Altar die Seelen derer, die geschlachtet 
worden waren um des Wortes Gottes und um des Zeugnisses willen, das sie hatten. 10 Und sie 
riefen mit lauter Stimme und sprachen: Bis wann, heiliger und wahrhaftiger Herrscher[8], 
richtest und rächst du nicht unser Blut an denen, die auf der Erde wohnen? 11 Und es wurde 
ihnen einem jeden ein weißes Gewand gegeben; und es wurde ihnen gesagt, dass sie noch eine 
kurze Zeit abwarten sollten, bis auch ihre Mitknechte und ihre Brüder vollendet seien, die 
ebenso wie sie getötet werden sollten. 
 
Der HERR befiehlt ihnen, zu warten, bis die Christen abgeschlachtet worden sind. 
 
Offenbarung 7, 14  
Und ich sprach zu ihm: Mein Herr, du weißt es. Und er sprach zu mir: Diese sind’s, die aus der 
großen Trübsal kommen und haben ihre Kleider gewaschen und haben sie hell gemacht im Blut 
des Lammes. 

 
In der Drangsal konzentriert sich der HERR auf Israel und nicht auf die Gemeinde. 
  
Offenbarung 3, 10-11 
 10 Weil du mein Wort von der Geduld bewahrt hast, will auch ich dich bewahren vor der 
Stunde der Versuchung, die kommen wird über den ganzen Weltkreis, zu versuchen, die auf 
Erden wohnen. 11 Ich komme bald; halte, was du hast, dass niemand deine Krone nehme! 
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Offenbarung 4, 1-2  
1 Danach sah ich, und siehe, eine Tür war aufgetan im Himmel, und die erste Stimme, die ich 
mit mir hatte reden hören wie eine Posaune, die sprach: Steig herauf, ich will dir zeigen, was 
nach diesem geschehen soll. 2 Alsbald wurde ich vom Geist ergriffen. Und siehe, ein Thron 
stand im Himmel und auf dem Thron saß einer 

 
Der HERR stellt die Entrückung dar. 
  
1. Thessalonicher 4, 13-18  
13 Wir wollen euch aber, Brüder und Schwestern, nicht im Ungewissen lassen über die, die da 
schlafen, damit ihr nicht traurig seid wie die andern, die keine Hoffnung haben. 14 Denn wenn 
wir glauben, dass Jesus gestorben und auferstanden ist, so wird Gott auch die, die da 
entschlafen sind, durch Jesus mit ihm führen. 15 Denn das sagen wir euch mit einem Wort des 
Herrn, dass wir, die wir leben und übrig bleiben bis zum Kommen des Herrn, denen nicht 
zuvorkommen werden, die entschlafen sind. 16 Denn er selbst, der Herr, wird, wenn der Ruf 
ertönt, wenn die Stimme des Erzengels und die Posaune Gottes erschallen, herabkommen vom 
Himmel, und die Toten werden in Christus auferstehen zuerst. 17 Danach werden wir, die wir 
leben und übrig bleiben, zugleich mit ihnen entrückt werden auf den Wolken, dem Herrn 
entgegen in die Luft. Und so werden wir beim Herrn sein allezeit. 18 So tröstet euch mit diesen 
Worten untereinander. 
 
"Brüder und Schwester" bedeutet, dass ER mit der Gemeinde, mit den Gläubigen, spricht.  
Von Anfang an sagt der HERR, auf welches Fundament der christliche Glaube gelegt wurde.  
  
Philipper 1, 20-23  
20 wie ich sehnlich erwarte und hoffe, dass ich in keinem Stück zuschanden werde, sondern 
dass frei und offen, wie allezeit so auch jetzt, Christus verherrlicht werde an meinem Leibe, es 
sei durch Leben oder durch Tod. 21 Denn Christus ist mein Leben, und Sterben ist mein Gewinn. 
22 Wenn ich aber weiterleben soll im Fleisch, so dient mir das dazu, mehr Frucht zu schaffen; 
und so weiß ich nicht, was ich wählen soll. 23 Denn es setzt mir beides hart zu: Ich habe Lust, 
aus der Welt zu scheiden und bei Christus zu sein, was auch viel besser wäre; 
 
Matthäus 4, 4  
Er aber antwortete und sprach: Es steht geschrieben: »Der Mensch lebt nicht vom Brot allein, 
sondern von einem jeden Wort, das aus dem Mund Gottes geht. 

 
Lukas 12, 19-20  
19 und will sagen zu meiner Seele: Liebe Seele, du hast einen großen Vorrat für viele Jahre; 
habe nun Ruhe, iss, trink und habe guten Mut! 20 Aber Gott sprach zu ihm: Du Narr! Diese 
Nacht wird man deine Seele von dir fordern. Und wem wird dann gehören, was du bereitet 
hast? 
 
Matthäus 16, 2  
Aber er antwortete und sprach zu ihnen: Des Abends sprecht ihr: Es wird ein schöner Tag 
werden, denn der Himmel ist rot. 
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Markus 4, 9  
Und er sprach: Wer Ohren hat zu hören, der höre. 

 
1.. Thessalonicher 4, 15-17  
15 Denn das sagen wir euch mit einem Wort des Herrn, dass wir, die wir leben und übrig 
bleiben bis zum Kommen des Herrn, denen nicht zuvorkommen werden, die entschlafen sind. 
16 Denn er selbst, der Herr, wird, wenn der Ruf ertönt, wenn die Stimme des Erzengels und die 
Posaune Gottes erschallen, herabkommen vom Himmel, und die Toten werden in Christus 
auferstehen zuerst. 17 Danach werden wir, die wir leben und übrig bleiben, zugleich mit ihnen 
entrückt werden auf den Wolken, dem Herrn entgegen in die Luft. Und so werden wir beim 
Herrn sein allezeit. 
 
Nur die Christen, die heilig im Augenblick ihres Todes sind, werden entrückt. 
  
Die Entrückung ist das Wort GOTTES, des HERRN selbst - Johannes 14, 1-4  
 
Der HERR hat versprochen, zurückzukommen und uns dorthin zu bringen, wo ER ist.  
 
Entscheidungen haben Konsequenzen, je nachdem, wie du auf dieser Erde lebst, bestimmt, wo 
du deine Ewigkeit verbringst. 
  
Diejenigen, die zum Zeitpunkt der Entrückung am Leben sein werden und heilig sind, werden 
vom Tod befreit werden. Die Gemeinde muss sich auf die Entrückung konzentrieren.  
Es gibt einen Tag der Kraft, der auf die Erde kommt, an dem alle Menschen JESUS fürchten 
werden, denn ER wird die Menschen in die Ewigkeit erheben.  
Damit du ewig mit CHRISTUS leben wirst und dich mit IHM vereinen kannst, MUSST du IHM 
zuerst treu sein, während du noch auf der Erde bist.  
Diejenigen, die ewig mit CHRISTUS leben werden, leben bereits mit IHM in ihren Herzen, 
während sie noch hier auf Erden sind, diese Menschen sind richtig wiedergeboren.  
  
1. Johannes 3, 1-3 
1 Seht, welch eine Liebe hat uns der Vater erwiesen, dass wir Gottes Kinder heißen sollen – und 
wir sind es auch! Darum erkennt uns die Welt nicht; denn sie hat ihn nicht erkannt. 2 Meine 
Lieben, wir sind schon Gottes Kinder; es ist aber noch nicht offenbar geworden, was wir sein 
werden. Wir wissen: Wenn es offenbar wird, werden wir ihm gleich sein; denn wir werden ihn 
sehen, wie er ist. 3 Und jeder, der solche Hoffnung auf ihn hat, der reinigt sich, wie auch jener 
rein ist. 
 
Es ist CHRISTUS, der in der Lage ist, uns zu Kindern GOTTES zu machen, aus eigener Kraft 
schaffen wir es nicht.   
Die Dinge über die Ewigkeit sind meistens verborgen, sie wurden nicht bekannt gemacht, aber 
uns wurde bekannt gegeben, dass wenn die Entrückung geschieht, werden wir verwandelt 
werden, um so zu sein, wie ER. Es kommt eine enorme VERHERRLICHUNG und diese bezieht 
sich auf das Kommen des MESSIAS.  
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Römer 8, 17-18   
17 Sind wir aber Kinder, so sind wir auch Erben, nämlich Gottes Erben und Miterben Christi, da 
wir ja mit ihm leiden, damit wir auch mit ihm zur Herrlichkeit erhoben werden.18 Denn ich bin 
überzeugt, dass dieser Zeit Leiden nicht ins Gewicht fallen gegenüber der Herrlichkeit, die an 
uns offenbart werden soll. 
  
1. Korinther 15, 50-55   
Das sage ich aber, liebe Brüder und Schwestern, dass Fleisch und Blut das Reich Gottes nicht 
ererben können; auch wird das Verwesliche nicht erben die Unverweslichkeit. 51 Siehe, ich 
sage euch ein Geheimnis: Wir werden nicht alle entschlafen, wir werden aber alle verwandelt 
werden; 52 und das plötzlich, in einem Augenblick, zur Zeit der letzten Posaune. Denn es wird 
die Posaune erschallen und die Toten werden auferstehen unverweslich, und wir werden 
verwandelt werden. 53 Denn dies Verwesliche muss anziehen die Unverweslichkeit, und dies 
Sterbliche muss anziehen die Unsterblichkeit. 54 Wenn aber dies Verwesliche anziehen wird die 
Unverweslichkeit und dies Sterbliche anziehen wird die Unsterblichkeit, dann wird erfüllt 
werden das Wort, das geschrieben steht: »Der Tod ist verschlungen in den Sieg. 55 Tod, wo ist 
dein Sieg? Tod, wo ist dein Stachel?« 
 
Wenn du JESUS annimmst, ist es die Seele, die erlöst wird, aber der Körper bleibt unerlöst bis 
zum Zeitpunkt der Entrückung. Der Körper muss zuerst verherrlicht werden, damit du in das 
Reich GOTTES eintreten kannst.  
Der Tag der Entrückung ist der Tag, an dem die gläubigen Christen den Sieg über den Tod 
erringen werden.  
 
Offenbarung 1: Johannes, der am meisten geliebte Jünger war, der sogar beim Kreuz blieb, aber 
als er den MESSIAS in seinem verherrlichten Zustand sah, fiel er tot um.  

 
Was sagt denn der HERR?  
Es gibt eine enorme Ignoranz in der Gemeinde weltweit, wo die Gemeinde mit ihrer Seele 
herumspielt.  
 
Wir müssen erleuchtet darüber sein, dass die Seele unser ewiges Wesen ist.   
 
Prediger 3, 11  
Er hat alles schön gemacht zu seiner Zeit, auch hat er die Ewigkeit in ihr Herz gelegt; nur dass 
der Mensch nicht ergründen kann das Werk, das Gott tut, weder Anfang noch Ende. 
 
Daniel 12,2  
Und viele, die im Staub der Erde schlafen, werden aufwachen, die einen zum ewigen Leben, die 
andern zu ewiger Schmach und Schande. 
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Offenbarung 21, 8    
Die Feigen aber und Ungläubigen und Frevler und Mörder und Hurer und Zauberer und 
Götzendiener und alle Lügner, deren Teil wird in dem Pfuhl sein, der mit Feuer und Schwefel 
brennt; das ist der zweite Tod. 

 

Was sagt GOTT dann? 
  
 Der Feuersee ist ein zweiter Tod, das bedeutet, dass die Seele nicht stirbt.   
 Der HERR hat die Menschheit dazu bestimmt, nur einmal auf dieser Erde zu leben und dies 

bedeutet für dich, zu entscheiden, wo du deine Ewigkeit verbringen willst, ob du 
wiedergeboren bist oder nicht.  

 Die Hölle war nie für die Menschheit bestimmt, sondern für Satan und seine Dämonen. Der 
HERR ermutigt uns, dass wir uns für die Heiligkeit entscheiden.  

 Die Rebellen, die die christliche Errettung ablehnen, werden sich dem Teufel im Feuersee 
anschließen.   

 Die Hölle ist ein bewusstes Urteil, du wirst den Schmerz spüren.  
 Die Errettung soll dich davor bewahren, in die Hölle zu gehen.  
 Der HERR sehnt sich danach, die verlorenen Seelen zu erreichen, die Hauptagenda GOTTES 

auf Erden ist es, sein Volk zu sammeln.  
 Der HERR, der sich bewusst ist, dass ER die Sünde richtet und dass die Hölle ewig ist, sollte 

dich dazu bringen, GOTT zu fürchten, die Gnade zu akzeptieren und diese anzunehmen.  
 Ewiges Leben kommt nur aus Gerechtigkeit und Heiligkeit.  
 Die Seele stirbt nie.   
 Die Seele lebt ewig.  
 Der Tod ist nur eine Tür zur Ewigkeit, zur Rechenschaftspflicht und zum Gericht GOTTES.  
 Hier allein auf Erden und jetzt könnt ihr euch auf das Reich GOTTES vorbereiten.  
 Deine Seele ist das wichtigste Gut, das du hast.   
 Es gibt die Qual des Schmerzes und der Sünde.   
 Wenn Israel, diejenigen die JESUS gekreuzigt haben, JESUS annehmen und wiedergeboren 

sein werden, dann spielt es keine Rolle, wie schwierig es ist, CHRISTUS zu empfangen, jeder 
wird CHRISTUS empfangen.  

 Es ist ein großer Vorteil, jetzt ein heiliges Leben zu führen.   
 Wenn die Entrückung jetzt geschieht, gibt es eine Generation von Menschen, die den Tod 

nicht schmecken wird.  
 Es ist ein großer Vorteil, zu jeder Zeit heilig zu sein.   
 Der HERR wird den treuen Gläubigen eine besondere Belohnung geben. 

 
 
 
 
       


